

Heureusement qu'on put faire cette fois un compromis ; Louise, sa bonne, qui lui avait tenu lieu de mère, allait l'accompagner ; la chèvre qui l'avait allaitée et partagé tous ses ébats enfantins, la suivrait dans sa nouvelle résidence ; les portraits de famille, les joujoux de toute sortes furent bien vite emballés. Rose Marie, conduite par Louise, prit de nouveau place dans la voiture, et quelques instants plus tard se trouva face à face, pour la seconde fois dans sa vie, avec cette résidence princière, qui allait être désormais la sienne.

V. H.

(*A suivre.*)